



J.J.LL. de Paris. Exposición de carteles de la guerra de España

Esta exposición, que comprenderá además periódicos y otros documentos de la época, no tendrá por motivo recrear una atmósfera bélica impulsiva...

La compañía René Lambert y un compañero de la F. L. de la CNT de París disertarán en el local de la Exposición sobre temas alusivos a la misma.

Invitación fraternal a todos los compañeros, simpatizantes y al antifascismo en general.

REVOLUCIONARIOS DE PACOTILLA

GENERALMENTE, los « revolucionarios » más bullangueros y estridentes, los que al hablar parece que hay de comercio todo y no se conforman con nada...

SERGIO.

LO FORMIDABLE de la ciencia

LOS sabios (aunque luego les castellan en las manos), no hacen sino inventar e ideas inventos. Ahora la fiebre es de satélites y de navegación interplanetaria.

SOLICITO.

Biblioteca de SOLI

EL LIBRO DE LA SEMANA LA REVOLUCION DESCONOCIDA

« Ediciones SOLIDARIDAD OBRERA », 443 páginas gran formato. Precio: 1.130 frs. envíos comprendido.

Se trata del documento más concluyente propio para el obrero que le habla de la revolución...

El satélite del profesor Singer, podría construirse con los medios de ingeniería y mecánica de hoy se dispone.

Como sea que americanos y rusos parten, comparten y se reparten el mundo y todas sus cosas en todos los dominios...

Según el tal Dobronavov, se desea, como está inventado, estar, en la estratosfera un « planeta artificial »...

Afirma que para Rusia eso puede ser posible (todo es posible) para ese país monstruo...



Información española

Fallecimiento de Alfredo Romea

NOTICIAS de la capital catalana indican la muerte de Alfredo Romea. Poca importancia concede la prensa franquista a la desaparición del « periodista » Romea...

LA COOLA DE LA « CRUZADA » MADRID. — Manipulando un artefacto de la guerra...

LA INSUFICIENCIA DE LOS JORNALISTAS EN ESPAÑA PARIS (OPE). — El periódico « France Travail »...

LA AGUA ABUNDANTE MADRID. — Ha llovido abundantemente en toda España a excepción del Este.

LA CARNÉ CONGELADA MADRID. — Llegó a esta capital un cargamento importante de carne congelada procedente de Holanda.

TORTOLA VALENCIA BARCELONA. — A los 72 años, ha fallecido en Tortosa...

ORRAS EN COVADONGA GILJON. — Con los fines de explotación turística que es su propósito...

EL VALOR DEL DINERO EL FERRÓN CON DUDAS. — Por un vil asunto de intereses el ladrador Alejo Coira asesinó a traición...

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

EL FASCISMO RUMANO RENACE EN MADRID BERNIA (OPE). — Comentando el asalto a la embajada de Rumania...

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

LA CANTIDAD DE COMESTIBLE QUE SE CONSUME EN ESPAÑA MADRID. — La matrícula de autos de Barcelona ha llegado al número 100.000.

Consideraciones al margen de una conferencia

El compañero Prunier dió unas conferencias sobre « Marxismo y anarquismo » y en la crítica de aquél estuvo muy acertado.

Hice una pregunta al compañero conferenciante tendente a saber cómo la crítica del marxismo podía obtener más eficacia.

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

LA CUESTION DE RIO TINTO LONDRES (OPE). — El « Economist » al dar cuenta de los nuevos planes para la explotación de las minas de uranio de Northern Ontario...

ARIAS son las definiciones que del comunismo se han propuesto. Julio Guesde escribió que es « el colectivismo de los medios de consumo », definición que obliga a tener que hacer inmediatamente la del colectivismo para comprender la del comunismo.

Según Hauzé y Barré, « el comunismo es la comunidad de todos los gozos que procuran los bienes de la tierra, así como de todo el trabajo que reclama su explotación ». Esta definición peca de falta de precisión, y sobre todo de falta de claridad.

Si consideramos estas diversas concepciones y las dadas por Schwab, Lafargue, Spies, etc., se ve que el carácter específico del comunismo es la apropiación común de toda la propiedad, es decir, de todas las cosas que el hombre puede apropiarse: medios de producción y objetos de consumo.

A. Hamon



DEL VIDRIO DE SAN S

TRANSURRIA el segundo semestre de 1918, y con él los dramáticos días de la gripe que en Barcelona llevaba 500 muertos diariamente a las insuables necrópolis. No obstante, reuniones había, en la sede sindical de la calle Mercaderes, 24, en las que vencer reticencias para la formación total de Sindicatos Unidos.

Se dice que sin la circunstancia de su muerte a dos, nuestro « delegado de Sans » no hubiese adquirido relieve. Falso. Como era él, por victoria obtenida sobre sí mismo y por la estima general obtenida de los compañeros.

Quiénes quedamos en la anonimidad más espantosa fuimos los sindicalistas respetados por las pistolas de Martínez Anido.

DE LA NOBLEZA MANA YA que hurtamos en el pasado no resisto el deseo de recibir a Gaspar Alos, montañés escocista, noble y valiente en grado superlativo. No bruceaba, no vocalizaba en alfilerado según costumbre de la época. Seguro y sonriente con el cariño hacia el compañero que escapándole de los ojos le iluminaba la cara, se mantenía siempre presto (Pasa a la segunda página.)

POSE al primer eclipse del sindicalismo de origen político, a la segunda fase del mismo empezó inmediatamente sobre bases más amplias. El pope Jorge Gapone, hijo de campesinos, antiguo capellán de una cárcel y confidente de las autoridades, en 1904 Gapone había extraído ciertos rasgos comunes con Raspútin, cosa asimismo y también de origen aldeano, que fue como Gapone una de las almas negras del zarismo.

ORGANE HEBDOMADAIRE DE LA C.N.T. D'ESPAGNE EN EXIL (XI^e REGION) TELEFONOS: Redacción: BOT. 22-02 Talleres: PRO. 78-16



Americanismo soviético

LEEMOS en el número de febrero de la revista obediente total soviética « France-URSS » que durante doce días de diciembre último se reunió en Moscú un Pleno nacional de Construcción.

Todo el personal afecto a la industria participó en el comicio, lo mismo ingenieros, arquitectos, aparejadores y sobrestantes, que las distintas modalidades de operarios: albañiles, yeseros, picapedreros, trabajadores del cemento, canteros, etc.

Se establece la necesidad de disminuir el precio de coste. El acuerdo nos parece desgraciadamente congruente con el anterior, puesto que la celeridad en construir puede rebajar la cifra que en rublos expresa el precio de un millar de ladrillos o de una tonelada de cemento.

Se acuerda mejorar la calidad de las construcciones. ¿Es que no eran bastante sólidas? ¿De quién es la responsabilidad? Lo fundamental tendría que ser, en un país que se llama socialista, que la vivienda estuviera regida por la higiene — respecto a la que no hubo ningún acuerdo en el Pleno de diciembre de 1954 — por la equidad del confort no privativo en ningún caso sino generalizado y por un principio de estética moderna.

UN PERSONAJE DE LA HISTORIA RUSA DESDEÑADO: El hombre del doble juego

San Petersburgo y la que emplea mayor número obreros, el caso es que el sentido social de la vivienda no papea en la URSS. Todas las construcciones monumentales imitan allí a los buildings americanos.

El domingo por la mañana unas 200.000 personas — los obreros con sus familias — se pusieron en camino hacia el Palacio de Invierno. En cabeza, Gapone, vestido de sacerdote y rodeado de sacerdotes de todos los cultos.

Después de un tal atrevimiento Gapone quedó presto para toda eventualidad. Si el Zar se mostrara comprensivo y diese curso a la petición, la posibilidad de desórdenes revolucionarios graves quedaría descartada, en Rusia, para tiempo indefinido, quedando el pope Gapone, salvador del régimen, destinado a jugar un papel considerable.

No recuerdo el motivo que me llevaba a casa de mi abuela (casi siempre iba sin ninguno): del itinerario sí hago memoria. Por la calle de la Marquesa, a la placeta del Molinerillo. Siempre estaba allí el carro de Mandolín, a no andar rodando, con los tentemos echados: la herrería de Basilio, grande, ruidosa, como un grande, ruidoso infierno. Antes que taller fue taberna (la del Molinerillo), con su ramo de brezos innecesario, porque « el buen vino sin ramo se vende », y en Navarra el vino no se bautiza. Basilio, de corta estatura, en aquel caserón aparentaba un enano. Todo lo hacía él: encender la fragua, mover el fuelle, despabilar la lumbrer y, envuelto en una nube de chispas, machacar el hierro sobre el yunque.

La viejecita no era de la « manga ». Estaba deshambriada y sin una mala espelunca donde guarecerse. Pusiera a que se había lavado la cara con la aurora y después, en la misma fuente, se habría sacudido las pulgas, por si al perro flaco... peinándose las canas con un cacho de peine. Los rubores del pañoico encarnado subían a su faz amarilla irisándola y las moscas le acudían de la cara al moñete a derribárselo.

No recuerdo lo que me llevaba a casa de mi abuela: de la vieja del pañoico encarnado que hallé en el camino, sí. Su imagen imborrable va unida a mi simpatía por la pintura de Goya, siendo esta mujer la que me hizo sentir los primeros balbuceos de mi no sé si aciago destino...



Yuyol

ADemás de todas las leyes, decretos, códigos, estatutos y constituciones por las cuales se rigen los Estados, existe otro privilegio fundamental en el cual se basan todos los guerreros y todos los despóticos: vamos a llamarle el Derecho de ser bruto.

El domingo por la mañana unas 200.000 personas — los obreros con sus familias — se pusieron en camino hacia el Palacio de Invierno. En cabeza, Gapone, vestido de sacerdote y rodeado de sacerdotes de todos los cultos.

En cuanto a la huelga, la masacre le infundió nueva fuerza, repentinamente mucho más allá de la capital petersburguesa. Hay más huelguistas que nunca. Ante las violencias policíacas, el malestar continúa agravándose al extremo de declararse la huelga general el mes de octubre en toda la Rusia. El conflicto es total y paraliza toda la economía.

En cuanto a la huelga, la masacre le infundió nueva fuerza, repentinamente mucho más allá de la capital petersburguesa. Hay más huelguistas que nunca. Ante las violencias policíacas, el malestar continúa agravándose al extremo de declararse la huelga general el mes de octubre en toda la Rusia.

Le directeur-gérant: F. Gómez Societé Parisienne d'Impressions 4, rue Saunier — PARIS (IX^e)